

Antrag Nr. 11-O-26-0006

FWG-Fraktion

Betreff:

Mittelstreifen - östl. Hauptstraße / Ortsausgang (FWG)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, einen Mittelstreifen ab Höhe " Fassenachtsbrückelche " bis zur Einfahrt SCA aufbringen zu lassen sowie die vorhandenen Mittelstreifen (Fahrbahnmarkierungen) ab Auffahrt Diesch- Brücke bis zur Ampelanlage Hochheimer Straße zu erneuern bzw. auszubessern.

Dieser Streckenabschnitt der Hauptstraße wird mehr und mehr zur Rennstrecke mit teilweise sehr gefährlichen Überholmanövern missbraucht. Außerdem verschätzen sich manche Autofahrer in der Breite der Straße und fahren in der Straßenmitte. Die Markierungen besonders an der Auffahrt Diesch- Brücke bis zur Ampel sind sehr stark abgefahren und nur noch schwer zu erkennen.

Mainz-Kostheim, 14.02.2011

Burkl